

歯 科

お口の健康の大切さを広めて



歯科 事務長
久野 高昭

北生協歯科・あじま診療所歯科では「お口の健康の大切さ」をもっと皆さんに広めていきたいと思っています。歯科定期検診は体の健康を維持するためにもとても大切です。皆さんにより安心して受診をして頂ける歯科を目指していきます。



西区くらしのセンター 訪問看護ステーション

在宅サービス事業 の今年の抱負



介護サービス事業
事務長
大曾 恵子

グループホームは、その人らしく過ごすことができるなじみある関係をつくります。訪問介護は、介護だけでなく障がいの利用も幅広く対応できるよう力量アップをめざします。通所介護は、サービス内容を充実させ、選ばれるデイサービスをめざします。居宅介護支援は、地域の中にある相談をできるだけ早く必要なサービスに繋げられるよう支援します。



北病院



北病院 事務長
甲斐 美矢子



今年の抱負「かかりやすい病院づくりを」

北病院事務長の甲斐です。いつも北病院を利用させていただきありがとうございます。

北病院は、ドリンクコーナー・待合室ボランティアなど地域の組合員さん達と協力しながら、かかりやすい病院づくりをしています。

2019年も引き続き、地域みなさんに頼りされる病院を目指し、職員一同一丸となって頑張っていきたいと思います。

北メンタル・クリニック



北メンタル・クリニック
事務長
幅 しのぶ

今年の抱負「ほっとできるクリニック」

北メンタル・クリニックは今年30周年を迎えます。私も“ほっとできるクリニック”と、“誰もがあたりまえに暮らせる街づくり”に少しでもお役に立てればと思っています。また、近年、雑草天国のクリニックのバルコニーを四季折々の花が楽しめる花壇にできたらなあと思っています。



あじま診療所

組合員とともに地域へ



あじま診療所
事務長
坂ノ上 仁

2018年は大幅な医師の交替があり、医療活動上、経営上も大変厳しい年になりました。こうした時、やはり診療所として、あらためて組合員さんと一緒に地域に出たいと思います。組合員さんの声に耳を傾け、健診を含む利用者を増やす1年とするため1月から地域訪問行動を始めます。35年を過ぎようとしているあじま診療所はまた原点に立って歩き始めます。



新年あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願ひします。

2019年北医療生協の各事業所の抱負をお伝えします。



生協もりやま診療所



生協もりやま診療所
事務長
武藤 哲

今年の抱負 20周年を迎えさらなる成長を！

2018年に生協もりやま診療所は20周年を迎え、20周年にちなんだ催しを、多くの地域の方々の参加で行いました。日本では20歳になれば成人です。生協もりやま診療所も多くの組合員さんや地域の方々に支えられながら成長してきました。今後も、多くの方々とともに地域づくり、健康づくりに取り組み、次は還暦の祝いを盛大に行いたいと思います。



生協わかばの里



生協わかばの里
事務長
玉越 聡

今年の抱負は「接遇」です

生協わかばの里、今年度の抱負は「接遇」です。利用者様への接遇はもちろん、ご家族に対しても、また職員同士気持ちよく仕事ができるように心掛けていきたいと思っています。その中でも言葉遣いは特に重視したいです。介護する上で相応しい言葉かけとはどんなものなのかを改めて職員同士話し合っていき、今まで以上にあたためたい場所にしていきたいと思っています。

